



Le métropolite Hilarion a rencontré un hiérarque de l'Église assyrienne d'Orient



Le 20 février 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu au DREE le métropolite Mar Georges de Bagdad et de tout l'Irak (Église assyrienne d'Orient).

L'entretien a porté notamment sur la situation en Irak depuis 2003, sur la situation des chrétiens dans ce pays, ainsi que sur les perspectives de sortie de crise. Les hiérarques ont également évoqué la situation socio-politique de la Syrie. Le métropolite Hilarion a fait part à son hôte des initiatives prises par l'Église orthodoxe russe pour la défense de la minorité chrétienne dans les pays du Moyen Orient. En conclusion, les métropolitains Hilarion et Mar Georges ont échangé des cadeaux.

Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le père Alexandre Vassioutine, du DREE, et le père Samano Odicho, recteur de l'église assyrienne de la Vierge-Marie à Moscou assistaient à l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51733/>